
 
 
 

REUNIÃO ORDINÁRIA 01/2023 – 13/02/2023 
ATA Nº 01/2023 

 
Aos treze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, tendo por local a Sala 
de Reuniões do setor administrativo do Centro de Cultura e Eventos Plínio Arlindo de Nes, sito a Rua 
Assis Brasil, n° 20 D, Centro, nesta cidade de Chapecó/SC, realizou-se a Reunião Ordinária Nº 01/2023 
do Conselho Municipal de Políticas Culturais (CMPC). O Presidente Sr. Samuel de Paula iniciou com as 
boas vindas aos presentes. O Secretário Sr. Juan Henrique Mallmann Bareta anunciou o desligamento 
da Conselheira Sra. Caroline Miotto Pecini e o ingresso do Sr. Unar Andreolla. Na sequência, a Pauta 
01, sobre os currículos do Arte Cidadã e da Orquestra Sinfônica, a Conselheira Sra. Grasieli Canelles 
Bernardi iniciou relembrando que esta pauta que já foi discutida anteriormente em reunião e que os 
currículos estão disponíveis para apreciação no e-mail dos conselheiros, retornando a pauta agora 
para a aprovação do conselho, a fim de dar validade ao projeto. Feita a votação, foi aprovada de 
forma unânime. Em seguida na Pauta 02, sobre o Fórum da Lei Paulo Gustavo/Conferência Municipal 
de Cultura/Conferência do Plano Municipal de Cultura, a Presidente da FCC, Sra. Roselaine Barboza 
Vinhas iniciou explanando a pauta, indicando a importância dos pontos tratados nesta pauta, a pré-
conferência no dia 01 de abril e no dia 15 de abril o fórum e conferência. O convidado Sr. Clodoaldo 
Calai falou sobre a importância do fórum e em relação à conferência, é o principal instrumento de 
orientação de politicas públicas. A Sra. Roselaine Barboza Vinhas falou sobre a necessidade de criar 
uma comissão para tratar dos assuntos dessa pauta, por volta de cinco componentes. Colocaram-se a 
disposição o Sr. Clodoaldo Calai, Sra. Roselaine Barboza Vinhas, Sr. Jovani Antônio dos Santos, Sr. Luiz 
Fellipe de Quadros Belusso e Sra. Sandra Maria Toffolo. Na sequência a Pauta 03, sobre Comissão de 
Patrimônio Histórico, a Presidente da FCC, Sra. Roselaine Barboza Vinhas iniciou lembrando que o 
assunto já foi tratado anteriormente e que existe a necessidade de compor a comissão. Ficando 
composta pelos Conselheiros (as): Silvia Regina Baggio, Leonardo Dlugokenski, Sérgio Paulo Ribeiro e 
Jovani Antônio dos Santos. Ficou acordado que será enviado por e-mail uma chamada para participar 
dessa comissão, devido à necessidade de mais componentes. Em seguida, a Pauta 04 sobre 
Tombamento do CAIC, a Sra. Roselaine Barboza Vinhas informou sobre o projeto de tombamento do 
edifício e a notificação recebida do governo do estado. Na sequência, a pauta 05 sobre o Calendário 
de eventos de 2023, a Presidente da FCC, Sra. Roselaine Barboza Vinhas expôs e falou sobre os 
eventos destaque que já tem programação para o presente ano e que poderão surgir outros eventos 
ao longo do ano, além dos já definidos. O conselheiro Sr. Luiz Fellipe de Quadros Belusso explicou 
como vai acontecer a feira da EFAPI, na questão de organização de shows. Em seguida a pauta 06 
sobre Obras acontecendo, o conselheiro Sr. Sérgio Paulo Ribeiro falou sobre o Museu Antônio Selistre 
de Campos, que está em fase final de reforma e o Memorial Paulo de Siqueira que vai reabrir tão logo 
fique pronto sua reforma. O conselheiro Sr. Unar Andreolla falou sobre a obra do CEU das artes, onde 
terão novas salas multiuso, reforma de boa parte do prédio, qualificação do ambiente. A Pauta 07, 
sobre o Arquivo Público Municipal, será tratada em outra reunião, a pedido da Sra. Roselaine Barboza 
Vinhas, pois a arquivista que traria as informações para a reunião não pode estar presente. Na Pauta 
08, sobre o Dança Chapecó 2023, o presidente Sr. Samuel de Paula falou sobre o evento, a sua 
importância para a cidade e como esse foi palco para muitos artistas, que tem muita importância 
para a comunidade da dança, mas que também motiva e movimenta outros setores, como o 



comércio. A Presidente da FCC, Sra. Roselaine Barboza Vinhas falou que o festival terá sua parte 
competitiva no Centro de Cultura e Eventos Plínio Arlindo de Nes e que poderão ocorrer algumas 
inserções em outros pontos da cidade, mostras paralelas, como em parques e praças. Na Pauta 09, 
sobre o Memorial Paulo de Siqueira e Acervo do Artista/Galeria Dalme Rauen/Edital das Linguagens 
de Chapecó, o vice-presidente Sr. Jovani Antônio dos Santos falou que o Conselheiro Sr. Sergio Paulo 
Ribeiro respondeu boa parte da pauta que ele solicitou. Mas que ainda fica a dúvida sobre o acervo 
do Memorial Paulo de Siqueira. O Conselheiro Sr. Sergio Paulo Ribeiro falou que a exposição está 
disponível no Museu Antônio Selistre de Campos e que o Memorial Paulo de Siqueira tem pouca 
visitação, e vai passar a ter agenda para reserva de horários de visitação. O vice-presidente Sr. Jovani 
Antônio dos Santos informou sua discordância com relação à limitação de abertura do referido 
Memorial por agendamento prévio de visitação, uma vez que o mesmo compõe o patrimônio 
cultural, símbolo e ícone do município, o "Desbravador", e que, portanto, deve estar aberto à 
visitação pública, por sua relevância histórica e turística. Solicitou que tal resolução fosse reavaliada. 
Sobre o Edital das Linguagens o Sr. Jovani Antônio dos Santos questionou a previsão de lançamento 
do Edital. A Sra. Roselaine Barboza Vinhas falou que vai ser lançado junto com o edital da Lei Paulo 
Gustavo, com recursos próprios do município, sendo o valor estimado em R$ 500.000,00, que é a 
média de recursos aportados nas últimas três edições do referido edital. O Sr. Jovani Antônio dos 
Santos questionou sobre o andamento da restauração do Painel Poema de Lindolf Bell. A Sra. 
Roselaine Barboza Vinhas falou que em conversa com o artista responsável, Ronaldo Bertacco, este 
apresentou as possibilidades de restauração e por conta das sugestões que ele deu, a Fundação 
Cultural está decidindo junto com a Secretaria de Educação, a melhor forma de realizar, mas sem 
previsão por enquanto. O Sr. Jovani Antônio dos Santos fez o pedido para realizar uma reunião com o 
Prefeito de Chapecó para tratar sobre o andamento do projeto de adaptação da sala Eli Camargo em 
mini auditório, para servir como apoio ao Teatro Municipal do Centro de Cultura e Eventos. O 
assunto foi acordado com o prefeito no ano passado. A Sra. Roselaine Barboza Vinhas explicou que o 
projeto está parado no Departamento de Arquitetura e Engenharia do município. Nos assuntos gerais 
finais o Sr. Sergio Paulo Ribeiro informou sobre o Salão de Artes Neocy Fin, as inscrições estão 
abertas. O presidente Sr. Samuel de Paula lembrou que o edital de vagas remanescentes do conselho 
está aberto de forma permanente. O Sr. Jovani Antônio dos Santos enfatizou a vacância de 08 
representantes das áreas de Artes no Conselho Municipal de Politicas Culturais e a dificuldade de 
preencher as vagas, embora exista um edital de inscrição aberto, decorre da não possibilidade de 
participação de Conselheiros em Editais a serem lançados pelo município. A Sra. Roselaine Barboza 
Vinhas falou que a interpretação do tribunal de contas permanece a mesma, não sendo possível a 
participação em ambos, mas que esse assunto está sendo colocado como pauta em todas as reuniões 
do CONGESC. Então, houve várias manifestações dos Conselheiros sobre a importância de continuar a 
discutir o assunto em reuniões futuras do CMPC de Chapecó, pois, essa impossibilidade inviabiliza a 
representatividade da Classe Artística nos Conselhos de Cultura do País. A Convidada Sra. Camila 
Miotto pediu para poder participar como ouvinte e ter acesso às atas do ano passado no site da 
Fundação Cultural de Chapecó. As atas serão inseridas no site do Conselho Municipal de Politicas 
Culturais. Na sequência, o Presidente Sr. Samuel de Paula agradeceu a presença de todos (as), assim 
encerrou a reunião. Não havendo mais nada a tratar, eu, Juan Henrique Mallmann Bareta, lavrei a 
presente ata, que vai assinada por mim e pelo Presidente do CMPC Sr. Samuel de Paula e seguida 
pela lista de presença assinada pelos Conselheiros (as), que aprovaram em sua integralidade. 
 
 
Chapecó, 13 de fevereiro de 2023. 
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